

BUGATTI À THE I.C.E. ST. MORITZ : UNE SYMPHONIE ARTISTIQUE DE SOPHISTICATION, D'ELEGANCE ET DE PERFORMANCE



Nichée au cœur des sommets enneigés des Alpes suisses, Saint-Moritz évoque la sophistication et l'élégance. Un endroit qui en plein hiver, se métamorphose en un paradis nacré. Alors que le lac de

Saint-Moritz se transforme en une vaste étendue de glace blanche, le village accueille l'un des concours automobiles les plus spectaculaires au monde : The I.C.E. St. Moritz. Cet événement hors du commun célèbre une passion intemporelle pour l'excellence automobile, défiant la splendeur brute de l'hiver pour offrir un hommage à la beauté, au glamour et à l'art de vivre.

Attristant sur deux jours plus de 20 000 passionnés automobiles venant du monde entier, The I.C.E. St. Moritz s'installe sur l'étendue du lac gelé et sur ses rives. Cette passion intemporelle a envahi la célèbre destination alpine, tandis qu'un hommage à une légende de l'histoire de Bugatti prenait place sur la majestueuse scène.

En hommage à la légendaire Veyron qui a repoussé les limites de la performance, du luxe et de l'ingénierie, trois modèles de ce roadster — la Veyron Grand Sport Vitesse « Soleil de Nuit », la Veyron Grand Sport Vitesse « Rembrandt Bugatti » ainsi que la Veyron Grand Sport Vitesse « Meo Costantini », issues de la collection Les Légendes de Bugatti — ont pris place sur la glace, au cœur d'une mise en scène mêlant performances hors normes et raffinement absolu. Entre glace et feu, présence statique et art dynamique, des patineurs professionnels virevoltaient entre les véhicules, figeant le temps l'espace d'un moment rempli de grâce. Une célébration unique de l'icône automobile qui, il y a 20 ans, a marqué la renaissance de Bugatti, créant par la même occasion le segment de l'hyper sportive et redessinant l'histoire automobile, en alliant l'élégance pure à la puissance brute.

Rendant hommage à l'illustre icône des années 2000, Hedley Studios a dévoilé pour la première fois une réplique unique à l'échelle de la Type 35 : la Bugatti Baby II « Meo Costantini ». Présentée aux côtés de la Veyron Grand Sport Vitesse du même nom, ce modèle unique est un hommage fidèle au langage design inimitable de Bugatti et à la personnalisation ultime qui définit l'univers de la marque française.

Alors que le premier tableau dédié à la splendeur du passé de Bugatti s'achevait, un autre spectacle tourné vers le présent de la marque a vu le jour. Sur la piste glacée du lac, devant un public fasciné, une hyper sportive puissante et exclusive démontrait l'extrême puissance du W16 : la Bolide, dédiée à la piste. Trois exemplaires uniques accompagnés de leurs propriétaires ont foulé la glace, repoussant les limites du possible et maîtrisant la mécanique malgré le défi de la glace et de la neige, dans une expérience inédite et résolument Bugatti.

Sur la plaine enneigée, des modèles emblématiques de l'histoire prestigieuse de Bugatti ont participé au célèbre Concours d'Elégance : des majestueuses Type 13, Type 35 et Type 37A dans la catégorie « Open Wheels » jusqu'à l'emblématique EB110 dans la catégorie « Birth of the Hypercar », fascinant les regards et éveillant l'imagination de tous.

Loin des captivants spectacles sur la glace, les rives du lac abritaient le I.C.E. Village, où la marque a créé une atmosphère de célébration. Les représentants de Bugatti ont accueilli des clients dans un univers rempli de chalets chics et raffinés, et ont porté un toast à l'esprit de convivialité et d'excellence qui caractérisent si bien Bugatti.

« Profiter de la magie de l'hiver dans un cadre aussi spectaculaire est toujours plaisant, mais c'est l'hommage rendu aux véhicules Bugatti, historiques comme contemporains, qui rend cet évènement si exceptionnel à nos yeux. Il offre une opportunité de célébrer, en famille, tout ce qui rend notre marque si unique. Nos clients ont été ravis de participer à ce merveilleux évènement et de pouvoir conduire leurs véhicules dans un environnement si spectaculaire — de la démonstration inédite de la Bolide sur la glace à l'élégant hommage à la Veyron accompagnée des patineurs artistiques. Tout s'est déroulé à la perfection pour mettre en lumière la passion et l'esprit pionnier qui nous animent, créant ainsi des souvenirs inoubliables. »

HENDRIK MALINOWSKI
DIRECTEUR GÉNÉRAL DE BUGATTI